

Die GS Raisting sammelt 51 „Geschenke mit Herz“

Millionen Kinder dieser Welt leben in großer Armut. Deshalb beteiligten sich auch in diesem Schuljahr die Kinder der Grundschule Raisting wieder an der „Geschenke mit Herz“ Aktion von humedika e.V.

Die Hilfsorganisation bringt in der Vorweihnachtszeit Päckchen zu Kindern aus acht Ländern in Südost- und Osteuropa. Am Dienstag, den 13.11.18 konnten auch die Mädchen und Jungen unserer Schule voller Stolz 51 liebevoll verpackte Geschenke an die Helfer der Organisation übergeben.

Die Grundschule Raisting bedankt sich ganz herzlich bei allen engagierten Päckchenpackern fürs Mitmachen.

